

粟生町会だより

1. 《町内の一斉川掃除》川底が見えるようになりました

7月3日(日)早朝5時より、町内一斉の川掃除が行われました。生憎の天候でしたが、たくさんの方々にご参加を頂きまして、順次、作業も予定通りに進みました。近年、粟生町に転入された方たちも、たくさん参加されていて、大変喜ばしい事であり、嬉しく感じました。又、消防団、交通防犯委員会の皆さまには、特別な作業をご苦労様でした。前日までは泥の堆積により見る事のできなかつた川底も綺麗に見えるようになりました。皆様方のご協力を感謝致します。

2. 7月10日(日)《野菜朝市と街カフェ》の開店

7月10日(日)午前8時より粟生コミュニティーセンター前にて、《新鮮採れたて野菜朝市》と《街カフェ》が開店しました。市価の70%~80%割引の廉価にて、朝採れの野菜が販売され、正に飛びように売れていきました。“うーんこれは安いわ、来月も又やって”と言う声が聞こえ、盛況でした。又、【茶ロン楽楽】では《街カフェ》が開店し、野菜を買われた人たちが中でモーニングセットや、コーヒーを飲みながら、のんびりとした午前のひとときを、穏やかな和やかな雰囲気でご過ごされていました。皆様も是非一度、様子を見るためにも遊びに来て下さい。

